
回覧

01月 14日 (日 )1月 定例理事会役員会が開催され次のことが審議・報告されました。

(1)令和6年度6街区4班 “5班の合併について

6街区5班から要請のあった班統合の問題に関し、4班の会員皆様のご理解・ご協力があり令和6年度から5班は消滅、4班に吸収される班体制になりました。

(2)令和6年度新班長会議開催について

コロナ禍行われていなかつた班長会議を4年ぶりに2月 3日 (土 )開催することが決まりました。新班長にご出席いただき、班長の役割、担当専門部等が決定されます。
事前に希望届け等書類を配布していますので期日厳守で報告していただくことになりました。
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巻頭言
新年を迎え今年は昨年とは違いコロナも落ち着き良い正月が送れることと思つていた矢先に夕刻能登地方を震源とするマグニチュード7.6の地震「令和 6年能登半島地震」が発生しました。被害を受けられた皆様に謹んでお悔やみ申し上げますとともに哀悼の意を表します。本自治会員の関係者もおられたことと思います。今年度の理事口役員も残す任期も数力月となりました。多くの方と接する機会があり、思いがけない出会いもあり、皆様方との絆が生まれ新しい人間関係が育まれました。震災も他人事ととらえず、ぃっか我が身に降りかかるかも知れないと思う気持ちが有れば素晴らしい世の中になると思います。台湾からの義援金も20数億円と報道されています。昔、隣近所仲良くして隣の事情は互いに把握していた時代もありました。今は、音と違いそれは個人情報の一言についっぃ尻込みしてしまう時代です。今年も皆様と協力し合い元気に明るく楽しく過ごせる自治会にしたいと願つております。

自治会長 齋藤 満



(3)令和5年度防災補助金交付申請について

市に対する防災補助金申請に関し、交付金申請を行い決定されたことが報告されました。

(5)会館フエスティバル開催について

4年ぶりに1月 20日 (土 )・ 21日 (日 )の午後から二日間にわたり多くの方参加のもと開催され

ました。

1月 20日 (土 )12時～15時 出演者以下の通り(敬称略)

①カンティアーモ(女性コーラス) ②鳴子愛好会(創作舞踊)

③安澤則子(朗読)      ④祭囃子愛好会(太鼓)

1月 21日 (日 )11時30分～15時 (雨天)

①昨年の夏祭り写真スライドシヨー (撮影者 5-1富安隼久プロカメラマン)_
②ビンゴ大会

*残念ながら太鼓演奏に関し、隣家から騒音クレームがありました。

(4)令和6年度専門部人員見直しについて

数年ぶりに実施されたさまざまな行事を振り返り、従来配属されていた専門部人員の見直し

をすることが決まりました。尚、令和6年度は6街区の班の減少に伴い、従来の53班から52班

でスタートすることが決まり、他地区で班が増えた場合は再度検討することになりました。



(6)介護予防サークル「ゆるダンス」の会館使用について

介護予防運動サークル「ゆるダンス」代表代理 川崎美枝子(9-4)さんからの会館利用の申し出があり承認されました。ぉ仲間は高田南公園近隣の愛犬家の方々です。
◆連絡・報告事項

(1)令和6年度ごみ・資源物集積場所について

令和6年度ごみ・資源物集積場の最終確認を各班長にお願いし、2月 に環境事業センターに報告することになりました。皆様のご協力に感謝申し上げます。

◆その他

(1)松林地区まちぢから協議会主催市民集会が 12月 23日 (土 )に開催されました。佐藤市長。副市長 2名 その他関連各部部長・課長口担当者の他自治会関係者及び近隣住民約 70名近くが参加し、ごみ問題を中心にいろいろな意見があり、市にお願いしました。

(2)室田小学校区こどもまつり開催について
11月 25日 (土 )開催の予定でしたが、小学校よリインフルエンザ感染者数増大及び学級開鎖も5クラスあり中止延期の依頼がありましたが、2月 17日 (土 )に開催されることが決まりました。

◆ 12月 日1月 会員異動状況 (敬称略、1月 23日現在 )

<入会>津久井 謙太郎 6街区 4班  1月  7日付
<退会>北村 祐介  7街 区 2班 12月 22日 付

編 集 後 記
今まで空き地だつた所に新しく家が建ち始め、これから引っ越しされて来る方たちが増えることにより、今年も町内の催し事への参加者が増え、楽しい年になるよう、健康・火の元・戸締りに気を付けて過ごしましょう。

総務部―同


